

«La Vie n'est qu'une seconde au regard de l'éternité; à bientôt.»

Son fils, Claude **Vincent**, à Chailly;
sa fille et son époux, Carole et François **Paccaud-Vincent** et leurs enfants
Olivier, Nicolas et Léa, à Accra, au Ghana;
sa maman, Elisabeth **Dragaz**, à Goslar, en Allemagne;
sa sœur, Micheline **Berger**, ses fils et leurs familles, à Goslar, en Allemagne;
Laurent **Paccaud**, à Vevey;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de vous annoncer le décès de

Madame Esther VINCENT-STIERLI

qui s'est endormie paisiblement le 25 mai 2016, dans sa 68e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu le lundi 30 mai 2016, à 14 h 30, au Temple
St-Vincent, aux Planches, à Montreux.

Domicile de la famille: Claude Vincent, Chemin des Ecoliers 5, 1816 **Chailly**.
Nous remercions chaleureusement le docteur Chevaux, le personnel du
service d'oncologie de la Providence à Vevey et le personnel de Rive Neuve
à Blonay pour leur dévouement et leur gentillesse.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don pour une cause qu'Esther
soutenait: l'école des enfants de la rue de «Newtown», au Ghana. Carole
Paccaud, rubrique «Newtown», CCP: 18-13614-3.

«Aujourd'hui, une étoile brille plus fort.»

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.